

南相馬市立太田小学校学校だより

太田川

太田小学校は
150周年！
お祝いの年！

第8号
2023,12,22
文責
佐々木信晴

題字：第6学年 岡田 七菜さん

学校の教育活動のすべてで子どもを育てる！

2学期もたくさんの行事がありました。地域の皆様とのふれあい，社会の方々とのふれあい，上級生，下級生とのふれあい…。それらの活動ひとつひとつに意味があり，子どもたちを成長させてくれました…。



音楽祭壮行会 6年生が楽しく企画してくれました。音楽の壮行会だけに、リズムで元気に応援です！nice idea!



音楽祭に参加した4・5年生。5年生が企画して、「お疲れ様会」を開きました。同じステージに立った者同士、思い切り楽しみました。

マラソン大会に向けての学習。どんなに忙しくても一生懸命取り組む太田っ子。ガッツがあります！



森林組合の皆様にご協力いただき、木を使った工作に挑戦しました！丁寧な仕事ぶりに感心しました！



今年も『あい・アグリ太田』の皆様にお世話になりながら、稲刈り、脱穀の体験をさせていただきました。稲刈りでは、鎌を使って稲を刈る作業はもちろん、刈った稲を天日に干す作業までをさせていただきました。脱穀作業では、乾燥した稲藁を運ぶ作業、『落ち穂』を拾う作業。脱穀が終わった藁を田んぼにまく作業等…。全校生で手際よく取り組みました。



今年も、収穫したお米は、『あい・アグリ』さんからいただきました。きっと格別な味だったことでしょう。



記念写真。お米をいただき 歓喜の一枚！

今年も遠足は『八木山ベニーランド』。午前中は縦割り班。午後は、学年ごとの活動。今回は、班編制から6年生が行い、できるだけみんなが楽しめるように真剣に考えてくれました。この方式も太田小学校ならではの企画。思いきり楽しむことができました！



マラソン大会!全校のコンディションのもと、記録を目指したり、走ることを楽しんだり、よく頑張りました。



6年生は校外学習で不在の中、1~5年生で力を合わせて花の苗植え。立派にやっつけました!

子どもたちに負けないように、先生方もお勉強です。11月24日には、前福島市教育委員会教育長 古関明善先生を、12月14日には、元福島第三小学校長 土屋悦男先生、相双教育事務所 高玉宏太郎先生をお迎えして、授業研究を行いました。先生方も『授業』について本気で考えました!



11月24日に行われた授業力向上研修では、6年生の『届けたい!ふるさと南相馬』の授業を参観しました。自分たちの足で訪ねた場所、自慢したい場所、人との出会いから、自分が感じたことを自分のことばで話す授業でした。写真1枚で、熱い思いを語る子どもの姿は立派でした。まさに、『学び合いを通して表現する力を育てる』という重点目標そのものでした。先生方もこのような研修を積んで子どもの前にたっています。

2学期の最後は全校生で!『全校かくれんぼ』!

6年生の学級活動、「2学期の最後に、全校生で思い出づくりをしたい!」の議題からはじまったこの企画。「全校生が楽しめる」「けがをしない」などたくさんの意見が出され、彼らが出した結論が『かくれんぼ』。至る所に隠れた6年生10人を、5年生をリーダーに、遠足の縦割り班で探すビックイベントでした。6年生の緻密な計画と、最初のプレゼンにより、わくわく感満載!文字通り全校生、職員、全員が楽しめたイベントでした。そのようなことをやり遂げる6年生、憧れの存在になったと思います。



2学期の子どもの太田小学校での生活をお伝えしました。まだまだお伝え切れていないのですが、学校HPは毎日更新しております。ぜひ、ご覧ください。
太田小学校は、素敵な学校なのです!